



爽風 2023

全校児童130名で再スタート!

11日(火)の入学式で、1年生22名を迎え、全校児童130名での教育活動が始まりました。新入生が入ると、学校の雰囲気さらに明るくなっていきます。それは、1年生の真新しい道具類や素振りと共に、1年生に優しく関わる上級生の存在がそう思わせると考えています。低学年の交通安全教室では、2年生が態度等のお手本を見せていました。また、休み時間には、1年生と一緒に過ごそうとする上級生が見られ、どの子も笑顔の明るい表情にあふれています。たてわり班活動も楽しみになってきました。

そして、ペア学年の6年生は入学式からお世話活動を進めてくれています。戸惑いもあるようですが、このような活動をとおして、加津佐小学校の最上級生として成長していくのだと思っています。



入学式では、1年生全員が呼名に対して、「はい」と返事をしてあいさつができました。緊張も大きかった中、堂々としたものでした。2年生以上の子供たちも、儀式の意味をよくわかっているかしこい態度でした。

歓迎遠足 → 歓迎集会

14日(金)は、降雨予報が出ていたため、日程を入れ替えて、先に前浜への遠足に出発しました。短い遊び時間でも友達と仲良く楽しそうに遊んでいました。

帰校してから歓迎集会を行いました。学級紹介やクイズ、プレゼント渡し等、1年生を楽しませ、そしておめでとうのシャワーを浴びせた集会でした。

こういう集会は児童の自治的・自発的活動が基になります。高学年の運営も表情も輝いていました。



6年生の決意表明②

自身の課題を解決しつつ、新しいことにチャレンジしてくれることに期待します。
そして加津佐小学校のHEROになってくれることも。

「加小のHERO」

私は、運動会で負けたりしてもはげましたりして6年生はカッコいいと思いました。
そんな6年生となるためどんな時も笑顔ではげまして、人を笑顔にさせる6年生を目指します。

そのためには、課題をなくすことです。課題は二つあります。

一つ目の課題は、発表で手をあげなくて発表をそんなにしていなかったことです。

発表をたくさんするためには、まずはグーチョキパーであらわす。文を読むときは、読むだけだからパーでチャレンジする。まちがえたらはずかしいから手をあげられない思いがあるから、まちがえてもまた考えて、発表すればいいと思えるようになっていくようにしたいです。

二つ目の課題は、わすれ物をしてすぐに先生に言わないときがあることです。

わすれそうだなーと思ったら、連絡帳や手に書いたりして工夫する。わすれたなーと気づいたらすぐ先生に言う。学級のルールを守ると先生たちも早めに対応することができます。

これから私は、発表ができて、わすれものをしない6年生を目指します。

PTA総会・専門部会への出席、ありがとうございました。

18日(火)のPTA総会・専門部会は、夜の実施にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。

令和4年度の活動内容の確認と共に、課題や反省点から提案された令和5年度の活動計画に対して承認をいただきました。

専門部活動でも具体的な計画が立てられ、教護部の方々は、早くも19日に『飛び出し注意看板(男女のキャラクター)』や『ストップマーク』の設置をしてくださいました。交差点の注意喚起看板が増えて安全度が上がりました。見かける機会も増えるので、ご家庭での指導にも生かされますね。

保体部では、運動会のPTA種目や学級部会親睦ミニバレー大会等の計画を、そして文化部では、広報紙の作成確認等の話し合いを進めていただいています。加津佐小学校の子供たちのため、PTA全会員のつながりを深めていくため、今後もよろしくお願いします。

もちろん会員の皆様の積極的な参加もお願いしておきます。

【5月行事予定】

2日(火)	3年茶摘み体験	21日(日)	自転車点検
9日(火)	聴力検査(1~3年・5年)	24日(水)	運動会予行練習
	4年キャンドルづくり	28日(日)	運動会 ※29日は代休
15日(月)	運動会特別時間割開始	31日(水)	集団下校
	朝の交通安全見守り(5年担当)		

